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第 ３ 回 例 会 報 告（７月１７日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５１名          ・出席数   ３６名          ・欠席数  １５名 

・当日出席率   ７３．３３％               ・前々回修正出席率   ８８．８９％ 

＜欠席会員＞原､檜垣(賢)､檜垣(直)､平田､飯､吉良､桑森､村上(修)､竹田 

〔免除会員〕青野(明)､青野(賢)､原田､檜垣(巧)､川上､宮本､ 

<7/3欠席補填>(7/1今治南)岡本  (7/5米山)村上(修)  (7/14今治北)田中(良) 

◇会長報告・ロータリー日本財団より尾越会員へ、ポールハリス・フェロー・ピンの贈呈がありました。 

・株式会社伊予銀行執行役員今治支店長 森岡研二（もりおか けんじ）氏の入会手続きが規定の  

段階を経て理事会で承認されました。異議のある方は 7日以内にお申し出ください。 

◇幹事報告・今治 RCのバナーを探しています。月末から短期交換留学生を引率して渡米する板脇会員に託す 

ためです。お持ちの方は 7月 25日までに事務局へご連絡ください。 

・キャンプメリーハートへの寄付は 21,000円になりました。ご協力ありがとうございました。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・近藤正人会員：先日、娘が通う大学の父母会で 45歳と間違われてにこにこ

してしまいました。実際は 55 年前の今日、生まれています。ということは不幸にもニコニコが

倍付け。年々無理が利かない体になってきました。健康に留意して、ジブリの映画でも見ます。 

▼阿部真弓会員：3 歳の頃から同じ家の同じ席で食事をしています。ほ乳瓶をチューハイや缶ビ

ールに持ち替えただけ、と親に言われる始末。ですが仕事は順調で、「痩せたい」チラシを作っ

たら毎日電話がかかってきています。ダイエット産業はつぶれないという話は本当ですね。自分

自身忙しいものの、誕生日の 19日は夜の予定が空いています。ぜひご連絡ください。 

◇短期交換留学報告・白石洋治ガバナー補佐：6月にニュージャージーからリーダー2名、生徒 28名が関西国 

際空港経由で来日。京都・徳島・高知を回って 7月 11日(金)、松山全日空ホテルで歓迎レセプ 

ションを行いました。交換留学生として今夏渡米する新居田さん、八木さん、そして一昨年の柳 

原さんがホームステイの受け入れ先となって 14日(月)のパーティーまで、あっという間の 4日 

間を過ごしました。今度は 7月 31日、板脇会員はじめリーダー3名、新居田さん・八木さんら生 

徒 27名がアメリカへ 3週間の旅に出発します。皆さん温かく見守ってください。 

 

会計審議 
◆小堀陽一郎会計：2013-14年度決算報告：ほぼ予算通りでしたが、短期交換が1名の予定だったのが2名に増え、そ

の支出が単純に倍額となりました。嬉しい誤算と言えるでしょう。逆に特別会計のニコニコ箱が予算額より減少。

今年は私も含め、積極的に入れるようにしましょう。 

◆重松宗孝幹事：2014-15年度予算報告：檜垣直孝会計がお休みですので代行します。ガバナー補佐活動費用と80

周年記念事業がありますので特別会計の繰越金から取り崩します。それ以外は大きく変わっていません。消費増

税に伴い、いくらか支出が増えることも予想されますが、ニコニコでよろしくお願いします。 

 

80周年実行委員会報告 

◆渡邊道信総務委員長：10月18日(土)15:30より受付開始、16時から式典、会場を移して17時から絵本作家・加納

果林さんの映像とコラボレートした弦楽四重奏によるオープニング、18時から20時まで祝賀会の予定です。リハ

ーサルは14:30から。集合時間は未定ですが、会員の方は14時ごろにお越しいただくことになるでしょう。記念誌

は作りませんがDVDで記録を残します。75周年のときは1,370万円かかりましたが、今回は500万の予算を組んでい

ます。 
 

次 回 例 会（７月２４日） 

【 国際奉仕委員会アワー 】 

   ＜配偶者誕生祝＞ 佐伯 和信氏（7/25） 重松 宗孝氏（7/27） 吉田  透氏（7/29） 

   ＜入会記念日祝＞ 白石 洋治氏（7/25） 竹田 春夫氏（4/25） 川上 昭一氏（7/28） 

            大澤 正尚氏（7/28） 

〔 健寿司 〕 

 


